

## Repsol avanza en su estrategia de renovables en Estados Unidos con un nuevo acuerdo con Stonepeak

- Stonepeak adquirirá una participación del 43,8 % en el proyecto solar Outpost, de 629 MW, por 252,5 millones de dólares (220 millones de euros).
- La transacción implica una valoración del activo de aproximadamente 775 millones de dólares (675 millones de euros), incluyendo los ingresos por equidad fiscal obtenidos mediante la monetización de los créditos fiscales a la producción (PTC) recibidos por el proyecto.

Repsol avanza en su estrategia de energías renovables en Estados Unidos con un nuevo acuerdo con Stonepeak. La firma de inversión especializada en infraestructuras y activos inmobiliarios ha acordado adquirir una participación del 43,8 % en el proyecto solar Outpost de Repsol, ubicado en el condado de Webb (Texas), por 252,5 millones de dólares (220 millones de euros). La transacción implica una valoración del activo de aproximadamente 775 millones de dólares (675 millones de euros), incluyendo los ingresos por equidad fiscal obtenidos mediante la monetización de los créditos fiscales a la producción (PTC en sus siglas en inglés) recibidos por el proyecto.

Outpost, con una capacidad instalada de 629 MW, comenzó su explotación comercial el pasado agosto y se beneficia de un acuerdo de compra de energía a largo plazo (PPA), lo que refuerza su atractivo para los inversores.

Esta es la segunda rotación de activos de Repsol en Estados Unidos, y la compañía energética sigue optimizando la estructura financiera de su negocio de renovables mediante la incorporación de socios estratégicos para maximizar la creación de valor.

Esta operación también representa la segunda colaboración entre Repsol y Stonepeak en el mercado de las renovables de Estados Unidos. El pasado julio ambas empresas cerraron una operación similar que incluía la adquisición por parte de Stonepeak de una participación en el parque solar Frye (632 MW), también en Texas, y en el complejo solar y de almacenamiento Jicarilla (145 MW), situado en Nuevo México.

Se espera que la transacción se cierre en los próximos meses, sujeto a las aprobaciones reglamentarias habituales.

João Costeira, Director General de Generación Baja en Carbono de Repsol: "Volver a unir fuerzas con Stonepeak, un importante inversor que sigue confiando en la calidad de nuestros activos renovables en Estados Unidos, nos permite avanzar en nuestra estrategia de crecimiento en este país, donde ya contamos con más de 2.800 MW en operación y en construcción en proyectos solares y de almacenamiento".

Anthony Borreca, director general senior de Stonepeak: "Estamos encantados de ampliar nuestra colaboración con Repsol en Estados Unidos con este proyecto solar transformador, que subraya nuestro compromiso compartido y continuo con el avance de las infraestructuras de energía sostenible y la generación de valor a largo plazo en Texas".

### Acerca de Stonepeak

Stonepeak es una empresa líder en inversiones alternativas especializada en infraestructuras y activos inmobiliarios, con aproximadamente 80 000 millones de dólares en activos bajo gestión. A través de sus inversiones en negocios defensivos y activos tangibles a nivel mundial, Stonepeak tiene como objetivo crear valor para sus inversores y empresas de cartera, centrándose en la

protección frente a las caídas y en obtener una sólida rentabilidad ajustada al riesgo. Como patrocinador de vehículos de inversión de capital privado y crédito, Stonepeak proporciona capital, apoyo operativo y una asociación comprometida para hacer crecer las inversiones en sus sectores objetivo, que incluyen la infraestructura digital, la energía y la transición energética, el transporte y la logística, y los bienes inmuebles. Stonepeak tiene su sede en Nueva York y oficinas en Houston, Washington D. C., Londres, Hong Kong, Seúl, Singapur, Sidney, Tokio, Riad y Abu Dabi. Para obtener más información, visite [www.stonepeak.com](http://www.stonepeak.com).

### **Acerca de Repsol**

Repsol es una compañía energética que ofrece soluciones a todas las necesidades de sus clientes relacionadas con la energía en el hogar y la movilidad. Emplea a 25.000 personas en más de veinte países y tiene 24 millones de clientes.

Cuenta con una amplia red de 4.500 estaciones de servicio y está incorporando alternativas como los combustibles 100% renovables, la recarga eléctrica, el AutoGas y el gas natural vehicular. Tiene 3 millones de clientes de luz y gas en España y Portugal. Además, cuenta con una cartera de generación renovable diversificada, con una capacidad instalada operativa de cerca de 5.000 MW, principalmente en España y Estados Unidos.

Produce una media de 571.000 barriles equivalentes de gas y petróleo al día y dispone de uno de los sistemas de refino más eficientes de Europa. Repsol está transformando sus seis complejos industriales en la Península Ibérica en centros multienergéticos, capaces de tratar una amplia variedad de materias primas y residuos para fabricar productos de baja huella de carbono, como los combustibles 100% renovables.

Para más información:

**Repsol**

Dirección de Comunicación y Marca  
[prensa@repsol.com](mailto:prensa@repsol.com)  
91.753.87.87

**Stonepeak**

Kate Beers / Maya Brounstein  
[corporatecomms@stonepeak.com](mailto:corporatecomms@stonepeak.com)  
+1 (646) 540-5225